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Riunione Comitato di Gestione: Verbale di seduta n. 05-2023/2024 del 06 

Ottobre 2023  

  

Sono presenti i Signori:  

  

•  Bruschi Giuseppe  

•  Mola Pietro  

•  Oldini Gianangelo  

•  Quaini Luigi  

•  Sacchi Silvio  

•  Zilli Ivano  

  

Assenti i Signori:  

  

•  Giani Alberto  ASSENTE GIUSTIFICATO  

•  Nava Giovanni                       ASSENTE GIUSTIFICATO  

•  Malusardi Mario                     ASSENTE GIUSTIFICATO  

•  Malara Pietro                          ASSENTE GIUSTIFICATO  

  

Presenti alle 21:00 n. 6 consiglieri su 10 la seduta è regolare. 
Le funzioni di segretario sono svolte dal Sig. Mola Pietro; La 
seduta ha inizio alle 21:10.  

La seduta viene audio registrata a solo uso interno.  

  

  

1. Lettura ed approvazione Verbale seduta precedente  

 Il Segretario Pietro Mola dopo aver constatato i presenti procede dando inizio alla riunione del  Comitato 

chiedendo ai presenti se  hanno letto il verbale della seduta precedente. Dopo la conferma di lettura   si 

procede ad approvazione all’unanimità. Prende la parola il consigliere Ivano Zilli il quale propone di 

adottare il sistema che utilizzano all’Atc Sud, cioè di inviare subito la bozza del verbale per controllare e 

se necessarie apporre delle modifiche. Il presidente Silvio Sacchi dichiara che il verbale è sempre stato 

inviato a tutti i membri del comitato e se qualcuno ha proposte di modifica se ne prende atto.  

  

  

  

  

  

  

http://www.atclaudensenord.it/
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2. Definizione date immissione fagiani pronta caccia e zone rosse  

Il segretario spiega ai presenti che è necessaria una rettifica del verbale precedente, al punto 8 dell’Odg., 

perché avevamo votato con parere favorevole all’unanimità di effettuare il lancio dei fagiani delle zone 

rosse con il primo lancio dei fagiani pronta caccia o, meglio ancora, con quelli estivi, per la stagione 

2024/2025. Dopo aver sentito il fornitore c’è la possibilità già per questa annata venatoria di farceli 

consegnare con il primo lancio pronta caccia, cosi accettiamo e il comitato approva all’unanimità 

rettificando quanto stabilito dal verbale precedente. Il direttore comunica le date dei lanci pronta caccia 

e zone rosse: 20 Ottobre e 10 Novembre che poi verranno pubblicate sul sito internet.  

  

3. Definizione regole per Ospitalità  

Prende la parola il presidente spiegando che le giornate di ospitalità vengono adottate da anni per    

riuscire ad accontentare anche chi non è riuscito ad accedere con le domande nel mese di Marzo. 

Siccome vengono presentate parecchie domande e altrettanto non accettate per il limite del numero 

massimo ammissibile, è buona cosa adottare queste 2 giornate di ospitalità. Le domande vengono 

presentate con apposito modulo e si potrà usufruire dal 01 Novembre escluse le date dei lanci pronta 

caccia. Vengono adottate le modalità di attribuzione delle giornate con votazione favorevole 

all’unanimità. Il consigliere Bruschi Giuseppe ricorda di inviare alla regione l’adozione di queste 

giornate.  

  

4. Variazione di Bilancio  

 Prende la parola il presidente richiamando l’attenzione dei presenti sul documento preparato e 

consegnato ai consiglieri nel quale si deduce la variazione di bilancio in aumento per € 16.320,00. Il 

bilancio preventivo aveva un entrate di euro 200.000,00 e con le nuove iscrizioni (pagamenti in ritardo, 

sanzioni) siamo arrivati ad avere 216.320,00 al 30/09/2023. Da questa cifra togliamo le varianti 

straordinarie nei costi ( affitto € 20,00 e spese per il personale € 3.000,00, più precisamente € 1.500,00 

riferiti alla liquidazione del credito d’imposta risultante dal 730 della nuova impiegata che poi 

recupereremo sotto forma di credito da compensare con le tasse) arriviamo ad avere maggiore entrate 

per € 13.300,00 da attribuire all’acquisto della selvaggina. Viene approvato all’unanimità  

  

5. Acquisto Lepri  

 Il presidente dichiara che l’Ambito ha attestato la necessità di fare un indagine di mercato  

(manifestazione di interesse) per raccogliere possibili offerte per l’acquisto delle lepri da destinarsi a 

ripopolamento e caccia programmata per l’anno 2024/2025. Abbiamo a disposizione € 47.000,00 + iva  

22% .I prezzi di mercato sono variabili e quindi possiamo affermare che saranno acquistate circa 

240/260 esemplari. È possibile che la domanda verrà suddivisa in due manifestazioni di interesse, per 

circa € 20.000,00 + iva , per tutelarci nel caso di mancata consegna da parte di un fornitore. I presenti 

approvano con voti 6 favorevoli l’acquisto delle lepri e il consigliere Giuseppe Bruschi suggerisce 

l’utilizzo di Sintel nel momento dell’assegnazione diretta per gli ordini di fornitura.  

  

6. Gruppo di lavoro: compiti e abilitazioni (banca)  

Il presidente informa i presenti che il cambio di consegne tra la nuova e la precedente impiegata sta 

procedente bene e ad oggi stanno provvedendo al cambio della App bancaria con le rispettive 

credenziali 

   

7. Collaborazioni esterne al CDG  

Il presidente ribadisce che l’ATC ha sempre bisogno di una mano da parte dei soci e che in questi 
ultimi anni è aumentata la mole di lavoro burocratico, vedi schede di rendicontazione selvaggina da 
una a tre. Quindi si nominano i collaboratori senza poteri decisionali in quanto in capo al 
direttivo/Cdg: 
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• Sig. Donati Edoardo per assistenza al sito internet;   

• Sig. Belloni Davide per assistenza agli aspetti informatici;  

• Sig. Groppelli Franco per supporto attività burocratiche Atc / assistenza al direttore in caso di 

bisogno.  

Non si escludono nuovi nominativi per lo stesso motivo dei citati sopra. Viene approvato all’unanimità.  

  

8. Rinnovo concessioni: Afv il mortone, cà de rho, comazzo  

Si prende visione dei rinnovi delle concessioni  

  

9. Assicurazione responsabilità comitato di gestione  

Prende parola il segretario Pietro Mola il quale si è interessato personalmente per trovare una soluzione        

e fornire preventivi. Essendo in periodo di ferie (vedi vecchio verbale 20/07/2023) l’agente assicurativo 

non è ancora passato in sede, passerà a breve.  

  

10. Verifica adesione ai rimborsi di partecipazione ai comitati del consigliere Ivano Zilli 

Il consigliere Zilli rinuncia al gettone di presenza  

  

11. Varie ed eventuali  

Il segretario Mola Pietro, dopo avere preso visione dei dati a bilancio, propone l’aumento della quota 

per gli over 70 da € 150,00 a 180,00 per far fronte agli aumenti ormai costanti dei costi di gestione e 

della selvaggina. In più quest’anno ci sarà un aumento del costo del personale per le ore extra della 

sig.ra Paola Casiroli, la sua liquidazione del Tfr e la liquidazione del 730 della nuova impiegata. Questo 

aumento quota porterebbe nelle casse dell’ATC circa € 9.000,00 in più, da poter utilizzare come meglio 

si necessità. I consiglieri presenti al comitato non sono d’accordo in quanto € 9.000,00 non fanno cosi 

tanta differenza sul bilancio e la proposta viene archiviata.  

  

  

  

Alle ore 22.30 si chiude la seduta.  

  

  

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE  

  

  

 
  

  

  

Firme su originale archiviato in ATC 

 


